
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

本日の進行（18:30） 

55周年記念例会 

打ち上げ 

―次回のお知らせ― 

5月 25日（12:30） 

石田青少年交換委員長 

「青少年について」 

 

米山ニコニコ 矢部（光）、矢部（房）、船津 各￥1,000 

財団ニコニコ 森澤 ＄100 

菊池、矢部（房）、松田、匂坂、大野、小西、各＄10 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは 

今日は、五月晴れの爽やかな青空です。先

週は、GW ということで、休会とさせてい

ただきましたが、みなさんはいかがお過ご

しでしたでしょうか。遠方までお出かけさ

れた方、なかなか休みが取れず忙しく過ご

された方、いろいろいらっしゃると思います。私は、4/29 に

は池子米軍家族住宅のフレンドシップディのセレモニーに逗子

クラブ会長として参加、5/2 には、クラブ若手の懇親会にも参

加させていただいたあと、4 日ほど長野で家族と静養し、リフ

レッシュして来ました。 

さて、GW 中は、目の前の海岸で、逗子海岸映画祭が開催さ

れていました。今年で 8 年目となるそうです。逗子アートフェ

スティバルの一環でもあるアートイベントで、市外から来る若

者が楽しんでいるイメージがありますが、実際には、市民の方々

も大勢遊びに来ていました。5/7 には、逗子駅前で逗子みやげ

まつりも開催され、映画祭と連動して大変盛り上がっていまし

た。 

ここで、みなさんにうれしいお知らせがあります。一つは、

すでにメールなどでお知らせをしておりますが、この春の叙勲

で、山科誠会員が旭日中綬章を受章されることが発表されまし

た。ちょうど、本日、東京での勲章伝達式に参加され勲章をい

ただいて来られるそうですので、欠席されていますが、当クラ

ブから叙勲を受ける会員が出るということは大変に名誉なこと

ですので、心よりお祝いを申し上げたいと思います。なお、お

祝いの会は、８月の予定で進めるそうです。決まり次第、皆様

にもご連絡させていただきます。もう一つは、新会員の桐ヶ谷

覚さんについて、4/27 の理事会で入会承認をいただき、5/5

を持って会員の皆様全員のご了承がいただけましたので、

5/25 に入会式の運びとなりました。本年度 3 人目の新会員と

なり、会長として、大変うれしく思っております。私の年度も

残り 2 ヶ月を切りましたが、あと一人でも二人でも、会員増強

したいと思います。どうぞ皆さんご協力をお願いします。 

松田幹事 到着物：・ロータリーの友 5 月号・ガバナー月信 5

月号 

開催案内：・5/16（火）16:00～18:00「地区補助金管理説

明会」於：第一相澤ビル 

・6/3（土）13:30～１６:30「クラブ幹事・クラブ事務 

研修」 於：第一相澤ビル 2・８階会議室 

  ・６月５日（月）15:30～17:00「次年度会員増強・会員

維持セミナー」於：アイクロス湘南 

委員会報告 矢部（房）R 財団委員長：今後の補助金申請の為

にも財団への寄付金が足りていません。ニコニコをお一人

につき、月＋1000円お願い致します。寄付金へ回します。 

匂坂親睦委員長：5/18 夜間例会は 55 周年記念事業の打上げ

を兼ねて行います。皆様ご出席願います。 

匂坂次年度幹事：5/19(金)19:00～「クラブ協議会」を行い

ます。場所はコミュニティースペースずしぎんざにて。協

議会後は懇談会を「哉吉」にて行います。 

村松青少年交換カウンセラー：山本愛理さんより月報が届きま

した。日本文化について、海外の友達に話をしているよう

です。日本独特の礼儀、文化、考え方を伝えられて嬉しか

ったとの事でした。来月いっぱいで帰国となります。帰国

後は是非、例会でお話を聞いてみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【出席報告】会員数 51 名（出席免除４名） 

出席者 29 名 出席率 59.18% 

 No.42 2017 年 5 月 18 日 

菊池会長の時間 

─ 2663回 例会記録   2017年 5月 11日 ─ 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆菊池 尚 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆ 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

報  告 

5 月誕生日・結婚記念日のお祝い（敬称略） 

本人：山口哲、矢部房男、 

奥様：山口信子（哲）、石田美恵子(隆)、河野富美子(征一郎)、

川上知子（敦）、渡辺令子（順寛）、森澤佳奈絵（義一） 

結婚：毛利武信 佐喜子、松井一郎 節子、川上敦・知子、

横山健・ﾏﾘｱﾃﾚｻ、清水信行・喜久恵 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


卓話  神奈川県地域医療構想について 

2025 年に向けた課題と神奈川県の取り組みの方向性 

１．将来において不足する病床機能の確保及び連携体制の構築 

２．地域包括ケアシステムの推進に向けた在宅利用の充実 

３．将来の医療提供体制を支える医療従事者の確保・養成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊池君…GW も明け会長も残り 2 か月になりましたが、どうぞ
よろしく。 

松田君、矢島君…一柳様宜しくお願い致します。 
村松君…暖かい日々、春を通過し早や夏の気候卓話楽しみ。 
宝子山君…一柳和美様、地域の大切な医療の話、楽しみです。 
矢部(光)君…一柳和美様卓話よろしく！山科会員、旭日中綬章、

授賞お目出度う御座います。 
毛利君…卓話楽しみにしています。 
安藤君…ミンドロ島に行って来ましたが島の商店街には外灯は

ありませんね。 
山口君…5/9 に 80 歳になりましたので、ニコニコ 8000 円入

れます。 
船津君…一柳さんスピーチよろしく。 
福嶋君…何か久しぶりの例会、菊池年度ラストスパート。 

 
矢部(房)君、松井君、匂坂君…一柳和美様卓話宜しくお願いします。 
草柳君…地域医療構想、卓話期待しています。 
三宅君…今日もよろしくお願いします。 
桐田君…やっと春近しです。 
山本(由)君…寒暖の差が激しい今日この頃です。体調に注意！！ 
服部君…いい天気ですね。 
川上君…一柳様卓話宜しくお願い致します。夏物出しました。 
岡本君、清水(惠)さん…卓話よろしくお願いします。 
大野君…ムカデに右耳を刺されました。夏ですね。 
森澤君…今日も東京 2 往復です⤵ 

横山君…広報ずし 5 月号に取材協力で、私が掲載されました。 

小西君…良いお天気ですね。このまま海のイメージの逗子のシ
ーズンに入って欲しいです 

神奈川県保健福祉局保健医療部医療課  一柳和美副課長 

ニコニコＢＯＸ本日合計    ￥４５,０００      ￥１,９６５,３３０ 

担当:服部 

神奈川県はグラフを見ると一目瞭然だが、高齢化が進んでいる。2025 年には団塊の世代が 75 才を迎える「2025 年問題」

が発生する。高齢化は過疎地の問題ではなく、都市部で高齢者が急増することも意味する。 

逗子は、横須賀・三浦二次保健医療圏に入っているが、この地域は県の中でも高齢化が進んでいる。同医療圏は基準病床数

に達しておらず、175 床不足している。 

神奈川県地域医療構想では、病床機能の確保、在宅医療の充実、人材の育成・養成等を目的としている。 

2025 年の神奈川県必要病床数等の推計によると、2025 年段階で高度急性期と急性期の病床は不足する見込み。 


